



3/4(火)にこども園最後の遠足に行ってきました！こじゅうろうキッズランドへ行けることを楽しみに元気いっぱい登園する子どもたちでした。バスの中ではなぞなぞを楽しみ、ちょっと難しいなぞなぞでも答えがわかると「そういうことか！」と喜ぶ姿が見られました。

こじゅうろうキッズランドに到着すると施設の人に挨拶をしたり真剣な顔で約束を聞いたりと、とてもすてきな年長組さんでした。何度か来たことがある子もいたようで、やりたい遊具を決めて遊び始める中、楽しみながらも約束を守って過ごす事ができていました。午前中は大型遊具を楽しみ、じんわりと汗をかく程たくさん遊んでいました。その後は「あきらちゃんコンサート」に参加しました。あきらちゃんやマッちょくんと一緒に手遊びをしたり踊ったりと、大盛り上がりの子もたちでした。楽しくておもしろいコンサートにたくさんの笑い声がきこえていましたよ。コンサートの後は朝から楽しみにしていたお弁当の時間です♪お家の人によってもらったお弁当に「おいしい」「おかず一緒だね！」と嬉しそうなお姿が見られました。ご飯を食べたあとはおもちゃで楽しみ、あっという間に帰る時間となりました。たくさん遊んでとても楽しかったようで、「小学生になっても遊びにくるね」と笑顔で話していました。卒園前に楽しくて大切な思い出になったようです☺



お弁当タイム🍱



おいしかった～！

帰りはぐっすりでした。